



---

Caudé

---

## El aeropuerto aspira a un nivel internacional

**Caudé** • El Gobierno de Aragón trabaja para que el aeropuerto de Teruel tenga la calificación internacional, con un punto de inspección fronterizo que le permita recibir aviones procedentes del espacio no incluido en el acuerdo Schengen. Para ello se están llevando a cabo gestiones con el Gobierno central para la ubicación de una aduana. Por otro lado, la empresa OHL y Sumelzo ha sido propuesta como adjudicataria de la pavimentación de la pista por más de 2,8 millones de euros, con un plazo de ejecución de 8 meses. E. P.